

El Ilustre Colegio de Abogados de Ceuta ultima una visita al de Melilla

● Hermanadas ambas instituciones en junio pasado, se reunirán para tocar diversos temas

O. O. CEUTA

“La idea de viajar a Melilla y visitar a nuestros colegas sigue, como no podía ser de otra manera, pues así nos comprometimos, absolutamente en pie”. Las palabras de Isabel Valriberas, decana del Ilustre Colegio de Abogados de Ceuta, ICACE, confirman una visita institucional acordada el pasado mes de junio durante la ceremonia en que el colegio ceutí conmemoró su aniversario número 50 y que sirvió, además, para que ambas instituciones firmaran un hermanamiento histórico.

En concreto, el viaje de una expedición del ICACE, con Valriberas a la cabeza, se acordó para septiembre del pasado año pero esta no se produjo y se pospuso hasta nueva fecha. Ahora, según confirma Valri-

beras a esta redacción, la visita se producirá “en breve” explicando al respecto que “el motivo del retraso se debe a que ambas partes creímos conveniente que el encuentro se produjera toda vez que el Ilustre Colegio de Melilla adecuara su nueva sede y así aprovecharíamos para poder conocerla”.

Así, ambas instituciones, “en permanente contacto, pues tenemos grandes similitudes, con problemáticas y retos parejos, ratificarán, de nuevo, la cercanía existente que, en realidad, “nos une de un modo insoslayable”, señala la decana ceutí.

Por último, acerca del hermanamiento, Valriberas indica al respecto que “además del lazo afectivo entre ambas ciudades y abogados, supone que se inicia una fase de colaboración entre los Colegios, un hecho importante para poder llegar a soluciones comunes en muchos sentidos como en la manera de organización colegial o en los criterios a seguir a la hora de solucionar cuestiones prácticas”, afirma para concluir: “Con el hermanamiento, los colegios de Ceuta y Melilla alcanzaremos más objetivos, de ahí que sea bueno que nos visitemos”.



ARCHIVO

Una expedición del ICACE visitará al Colegio de Abogados de Melilla.